

## Pressemitteilung

U-20-Fußballnationalmannschaft entspannt im Mineral-Thermalwasser

### **U-20-Fußballnationalmannschaft regeneriert im KEIDEL Bad**

Freiburg, 24. März 2016. Beim gestrigen Länderspiel traf die deutsche U-20-Nationalmannschaft im Freiburger Möslestadion auf die Schweiz. Bereits am nächsten Samstag kommt es zum Abschluss der internationalen Spielrunde im Stade de la Blancherie in Delémont in der Schweiz. Einen Tag zur Entspannung und Regeneration nutzte die DFB-Mannschaft heute, 24. März 2016 im KEIDEL Bad.

Eine kurze Auszeit zur Regeneration gönnte sich die U-20-Fußballnationalmannschaft im KEIDEL Bad. Am Donnerstag Vormittag begrüßte Oliver Heintz, Geschäftsleiter des KEIDEL Bades, die Spieler in der Wohlfühl-ase. Eine gelungene Überraschung war das von allen Spielern unterschriebene Trikot, das von Tim Kleindienst und Pascal Stenzel aus dem Kader des SC Freiburg an Oliver Heintz übergeben wurde. „Als Partner des Sports ist es uns eine besondere Freude, die U-20 Fußballnationalmannschaft bei uns im KEIDEL Bad als Rückzugs- und Erholungsort begrüßen zu dürfen!“ sagt Oliver Heintz. „Wir wünschen der gesamten Mannschaft viel Erfolg bei der Rückrunde am Samstag!“



*Oliver Heintz (2.v.r.) mit der U-20-Fußballnationalmannschaft*

## Pressemitteilung



*Oliver Heintz mit Tim Kleindienst und Pascal Stenzel bei der Trikotübergabe*

Weitere Informationen unter: [www.keidelbad.de](http://www.keidelbad.de)

**Pressekontakt:**

KEIDEL Mineral-Thermalbad

Sara Eide

An den Heilquellen 4

79111 Freiburg i. Br.

Tel.: 0761 / 2105 505

E-Mail: [sara.eide@fsb-fr.de](mailto:sara.eide@fsb-fr.de)